



★国頭地区中体連夏季総体：6/7（土）★

国頭地区中体連夏季総体は、野球の準決・決勝戦が名護エナジックスタジアムで行われ、本部・上本部中チームが宜野座中と屋部中を破り優勝しました。また、東村営体育館で行われたバスケットボール大会では、本部中バスケ男子がシード決定戦で金武中に敗れました。体調が優れない選手が多い中、選手達は最後まで本気の試合をやりきりました。選手達を一生懸命応援してくれた生徒や保護者、地域の方々に感謝申し上げます！

【野球】

準決勝戦：本部・上本部4-2宜野座

決勝戦：本部・上本部4-2屋部

【バスケ男子】

シード決定戦

本部58-61金武



★1学年平和学習会〔講師 桃原夏子氏〕：6/6（金）★

1学年の総合的な学習の時間に学童疎開を体験した桃原夏子さんをお招きし、平和に関する講演をしていただきました。1年の生徒達は真剣な様子で講師の話に耳を傾けていました。

【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・戦争はみんなが悲しい思いをするだけで、きれいな町をよごしたくするだけでやらなくてもいいということが分かった。これからも安全に暮らしたいし、家族も大事にしようと思った。(1-1島袋琉斗) ・今は世界は少し平和だけど、世界のどこかでまだ戦争が起きていて苦しんでいる人がたくさんいると思うと、心が痛くなる。戦争がみんな終わればいいなと思った。(1-1謝花ひかり) ・疎開先の生活は、とてもきつくて、ふるさとに帰って家族と抱き合った話を聞いたときは、胸が締め付けられる気持ちになりました。(1-2崎原空翔) ・知らない船にのって全て秘密にしながら知らない人と丸2年間過ごすなんて無理だと感じました。ひーさん、ヤーさん、しからーさん、を二度と味わわないように、平和を願って今を大切に生きていきたいと感じました。(1-2平良るる) ・実際に戦争に巻き込まれた人の話を聞いて、戦争は絶対に起こってはならないことだという考えがさらに深まりました。対馬丸記念館の見学で活かしていきたいです。(1-3金城昌祐) ・戦争でとてもひどい思いをしたり、子どもが学校にいけなくて勉強もできないから、戦争はあってはいけないとつくづく思いました。私達は、戦争を体験した人の話や資料からしか戦争のことが分からないけど、私達が次の世代に戦争のことを伝えていきたいと思いました。(1-3三島検査)



★「人生の生き方」講話：リック・スタントン氏★

2, 3学年の総合的な学習の時間に、リック・スタントンさんをお招きした講話がありました。「やりたいことをやるために」「15歳～35歳が黄金の20年間」「あいさつと笑顔」「仲間を大切に」など、生徒達はの人生の生き方について多くのことを学びました。

【生徒の感想】※一部修正・抜粋

・80カ国ほどの国を旅していて面白そうで僕も行きたいと思った。笑ってみんなとあいさつをすることが商売の売り上げをあげるのに役立つということが分かって印象に残った。(3-1兼城悟天) ・「自分の人生は自分でつくる」という言葉が印象に残りました。私は、できるかもしれないことをあきらめてしまう性格だけど、リックさんは家族の中で大変なことがあっても自分がやりたいことをして成功しているのが、すごい勇気だなと感じました。周りの人からの言葉で、やる気が出たり頑張れたりするのは生きていく中でたくさんあると思うので、できるだけ行動して自分の人生をつくり上げていきたいと思いました。(3-1大城杏慈) ・人と話すときは笑顔で、お願いは何度もするなど、これからすぐ実行できそうなことがたくさんあって、将来に向けて今のうちからやっていたいと思いました。人生の勉強、すごく面白かったです。(3-2城間俐乃) ・自分もリックさんのように、悩みがないような人生にしたいなと思いました。お金や親の大切さを改めて知り、将来、親へ恩返しができるような人になりたいと思いました。これからは、笑顔と行動力を身につけて生きたいと思いました。(3-2比嘉歩) ・動画やSNSで、やってみたいと思うだけで終わることがあるから、自分のやりたいことリストに書くと、できるかもしれないということについて学んだ。(3-3普天間俐人) ・世界をまわって自分のやりたいことを全部やっているのがよく分かりました。お母さんの夢も叶えるなんて、私は考えたこともなかったから、すごく優しいなと思いました。私もリックさんのように、やりたいことリストをたくさん作ってみたいと思います。お父さんやお母さんが死ぬ前に「やりたいこと」を聞いて、かなえてあげたいです。(3-3平安山歩夢)

